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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 11 de octubre de 2018 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:05 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:50 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D.ª Minerva Aguilar Poot   

Suplente: D. Manuel Montero Prieto 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo   
Suplente: D.ª Elena Gómez Jiménez X  

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán  Excusada 
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte  Excusada 

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal   
Suplente: D.ª María Dolores León Gómez   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez   

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo   
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
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Grupo Municipal PSOE-A 

 
Titular: 

 
D.ª Carmen Fuentes Medrano 

  

 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macías X  
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   

 Titular: D. Álvaro Pimentel Siles    
 Suplente: D. Francisco José Bermudo Rodríguez X  

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones X  
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares   
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez X  

  

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, el Presidente declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1. Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión de 13 de septiembre de 2018. 
 
2. Informe de Presidencia 
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 14 de septiembre al 11 de octubre de 2018. Este documento y el informe de 
gestión de las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se 
reproducen a continuación. 
 
 Al comienzo de la lectura se incorporan a la sesión D. Antonio Andrades, D. Antonio 
Majarón y D.ª Elena Gómez. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 14 DE SEPTIEMBRE AL 11 DE OCTUBRE DE 2018 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos mantenido reuniones con el fin de atender las solicitudes 
de los vecinos del distrito que lo han requerido, entre otros de Jardines de Hércules y de Avda. 
de Dinamarca, al propietario de un bar de Heliópolis y un vecino de la C/ Ensanche ambos con 
problemas los días de los partidos de fútbol del Betis y hemos visitado la C/ Feliciana Enríquez 
para ver in situ el problema. 
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 Nos hemos reunido con la empresa Huertos Ecomec, concesionaria del Proyecto de los 
Huertos escolares, con Atracciones Montiel, con Adif sobre un tema de la Barriada Nueva 
Bellavista, con el Grupo Lar, con la A.VV. Unidad de Bellavista, con el concesionario del Kiosco 
de Jardines de Hércules y con los coordinadores de talleres socio-culturales del distrito. 
 Hemos visitado los Huertos de Bellavista y la obra de la calzada de la Calle Doctor 
Fleming. 
  Hemos convocado a los Directores de los CEIPs del Distrito para presentarles el 
Proyecto de Huertos Escolares. 
  
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Nos hemos reunido con el técnico  de Patrimonio para tratar temas relacionados con 
locales. 

 Con Lipasam hemos visitado la Avda. de Dinamarca para ver in situ la reclamación de 
los vecinos. 

 Nos hemos reunido con el Subdelegado del Gobierno para tratar el tema de la Barriada 
de Pineda. 

 Hemos asistido a una reunión en el Hogar Virgen de los Reyes con Bienestar Social. 
 

ACTIVIDADES 
 Durante este periodo hemos organizado las siguientes actividades: 
- Velá de Bellavista que tuvo lugar durante los días 21, 22 y 23 de septiembre. 
- Dentro del Programa “Alcázar, tu barrio” hemos organizado la charla sobre el Alcázar 

dirigido a todos los vecinos y vecinas del Distrito en el Centro Cívico de Bellavista el 25 de 
septiembre y la visita al Alcázar el 27 de septiembre. 

 
ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido al: 

- Velá de Los Bermejales 2018 en Paseo de Europa. 
- V Carrera Popular Nocturna de Bellavista. 
- Acto de Conmemoración del Día Internacional de las personas mayores en el Hogar Virgen 

de los Reyes. 

- Teatro “Romances de las niñas de Murillo” en el Centro Cívico de Bellavista. 
- II Jornada Formación Activa para el Empleo de Emasesa en Escuelas Pías. 
- Proyección Cinemasur y entrega de premios al IES Bellavista en el Centro Cívico de 

Bellavista. 

- Proyección Cinemasur para familias en Centro Cívico de Bellavista. 

 
RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN SEPTIEMBRE  
 Se han realizado 32 actuaciones 

Fecha ejec. 
en calle 

Calle Observaciones 

05/09/2018 C/ Goleta Reposición de señales antiguas  

05/09/2018 
Avda. Virgen de la 
Esperanza 

Reposición de señales antiguas  C/ Fragata con Virgen de 
la Esperanza 

05/09/2018 C/ Estrasburgo Reposición de señales antiguas  

11/09/2018 Avda. Grecia 
Colocación de señales de peligro peatones + límite 30, 
reubicar señal de PMR y de paso de peatones + colocar 2 
hitos flexibles (zona de visibilidad al peatón) 

14/09/2018 C/ Caldereros 
Colocación de señal de parada y estacionamiento 
prohibido.  

17/09/2018 C/ Bergantín 
Colocar 3 señales de estacionamiento prohibido con panel 
complementario de PMR. (2 Plazas de PMR) 

19/09/2018 C/ Agujas, 1 

Instalar nueva plaza de PMR en ambos lados de la calle 
Agujas por el cambio de quincena.  Si fuera necesario 
eliminar placas de estacionamiento prohibido por 
quincenas. 
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03/09/2018 Avda. La Palmera 
47 + 100 + 60 vallas Real Betis -  Sevilla FC, partido de 
ALTO RIESGO 

14/09/2018 C/ Guadalajara, 34 
Reponer señalización de paso sobreelevado. Y recoger 
señal antigua en Jefatura de Policía Local. 

14/09/2018 C/ Agujas, 1 
Colocación de señal de estacionamiento prohibido 
"Acceso a vivienda 2 m Art. 91 c RGC" 

17/09/2018 C/ Claudio Boutelou, 1 Colocación de señales: nueva reserva PMR, 1 plaza 

14/09/2018 C/ Poseidón Colocación de señales: nueva reserva PMR, 1 plaza 

10/09/2018 C/ Violeta Reponer señal de ceda el paso, falta. Colocar en báculo. 

05/09/2018 C/ Zeus 

Señ Prov Pintura. Asociado a TSO 2059 (pintar cuadricula 
en la puerta del parque) Fecha de placas:27 y 28/08/2018; 
Fecha colocación: 23/08/2018; Fecha desmontaje: 
29/08/2018 

05/09/2018 C/ Tarfia 
Señ Prov Pintura. Asociado a TSO 1928 (pintar paso de 
peatones etc) Fecha placas: 27 y 28/08/2018; Fecha 
colocación: 23/08/2018; Fecha desmontaje: 29/08/2018 

17/09/2018 C/ Júcar Colocación de señales: nueva reserva PMR (1 plaza) 

06/09/2018 C/ Tarfia 
Reordenación tramo c/ Tarfia: se cambia de un sentido a 
dos. Altura de gasolinera. 

17/09/2018 C/ Miguel Ángel 
Colocar señal de estacionamiento prohibido del 16 al 31. 
Llevar una placa de primera quincena (comprobar la que 
está enfrente)  

24/09/2018 Glorieta Plus Ultra 
47 vallas Betis - Athletic Bilbao, Liga Santander, juegan el 
domingo 23/09/2018, a las 18:30 

18/09/2018 C/ Bolivia, 3 Colocación de señales: nueva reserva PMR (1 plaza) 

18/09/2018 C/ Bolivia 
Mover señal de STOP. Han construido un rebaje para 
paso de peatones y la señal se ha quedado apartada.  

10/09/2018 Plaza Las Cadenas 
Señ Prov y vallas. EVENTO SOLIDARIO Fecha placas: "8 
y 9/09/2018"; Fecha colocación: 05/09/2018; Fecha 
desmontaje: 10/09/2018 

13/09/2018 C/ Tarfia 
Trasladar señal de peligro circulación en los dos sentidos y 
cambiar señal de estacionamiento prohibido por parada y 
estacionamiento prohibido 

17/09/2018  C/ Glorieta Mejico 
Reposició de señales en glorieta de México. Asociado a 
TSO de pintura, Repintado de 3 pasos de peatones.  

24/09/2018 C/ La Salud 
Vallas y carteles provisionales. VELA BELLAVISTA. 
Campo de fútbol Bellavista  

24/09/2018 C/ Guadalajara Vallas. VELA BELLAVISTA. Vallas Mercado 

24/09/2018 C/ Altares 10 vallas. VELA BELLAVISTA. Centro de Adultos. 

24/09/2018 Avda. Finlandia 13 vallas. VELA BERMEJALES.  

25/09/2018 C/ Guadalajara 39  Vallas corte. Velá Bellavista.  

25/09/2018 Avda. Paseo de Europa Señ Provisional. Velá Bermejales. 

25/09/2018 C/ Guadalajara Señ provisional. Velá Bellavista. 

25/09/2018 C/ Guadalajara Señ provisional. Carrera Nocturna Bellavista.  

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES SEPTIEMBRE 
 Se han ejecutado 103 actuaciones. 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

02/09/2018 BERLIN RETIRADA RAMA 1 MELIA 

03/09/2018 CHILE PODA APANTALLADO 3 NARANJO 

03/09/2018 CHILE PODA APANTALLADO 5 AILANTHUS 

03/09/2018 CHILE PODA APANTALLADO 1 MELIA 

03/09/2018 AV.DE LA PALMERA PODA REFALDADO 17 NARANJO 

03/09/2018 AV.DE LA PALMERA DESCHUPONADO 10 ACACIA 

03/09/2018 AV.DE LA PALMERA RETIRADA RAMA 3 ACACIA 
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03/09/2018 ALISIOS PODA MANTENIMIENTO 14 NARANJO 

03/09/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

04/09/2018 AV. DE EUROPA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

04/09/2018 ALISIOS PODA MANTENIMIENTO 14 NARANJO 

04/09/2018 AV.DE LA PALMERA PODA REFALDADO 20 NARANJO 

05/09/2018 AV.DE LA PALMERA PODA REFALDADO 15 NARANJO 

05/09/2018 AV.DE LA PALMERA DESCHUPONADO 12 ACACIA 

06/09/2018 GASPAR CALDERAS RETIRADA RAMA 1 EUCALIPTO 

06/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 14 NARANJO 

07/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 14 NARANJO 

10/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 14 NARANJO 

10/09/2018 CHILE PODA APANTALLADO 2 CATALPA 

10/09/2018 CHILE PODA MANTENIMIENTO 6 NARANJO 

11/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 19 NARANJO 

11/09/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

12/09/2018 AV. DE LA PALMERA PODA REFALDADO 18 NARANJO 

13/09/2018 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 1 MELIA 

14/09/2018 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 1 OLMO 

15/09/2018 FINLANDIA RETIRADA RAMA 1 SOPHORA 

15/09/2018 FINLANDIA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

15/09/2018 ITALIA RETIRADA RAMA 1 ITALIA 

16/09/2018 AV. LA PALMERA RETIRADA RAMA 2 ROBINIA 

16/09/2018 PÁEZ DE RIBERA RETIRADA RAMA 1 PLATANO 

16/09/2018 RAFAEL SALGADO RETIRADA RAMA 5 ROBINIA 

16/09/2018 VIRGEN DE LA ESPERANZA RETIRADA RAMA 1 LIGUSTRUM 

17/09/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 PHOENIX DAT. 

17/09/2018 TRAMONTANA PODA MANTENIMIENTO 6 NARANJO 

17/09/2018 AV. REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

17/09/2018 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA REDUCCIÓN COPA 2 MORERA 

17/09/2018 GOLETA RETIRADA RAMA 1 LIGUSTRUM 

17/09/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

17/09/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 EUCALIPTO 

17/09/2018 AV. DE JEREZ  RETIRADA RAMA 1 OLMO 

17/09/2018 FINLANDIA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

17/09/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

17/09/2018 POLONIA RETIRADA RAMA 1 CELTIS 

17/09/2018 AV. DE LA PALMERA PODA REFALDADO 15 NARANJO 

18/09/2018 LOS NARANJITOS PODA REFALDADO 14 JACARANDA 

18/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 26 NARANJO 

18/09/2018 GUADAMANIL RETIRADA RAMA 1 WASHINGTONIA 

18/09/2018 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

18/09/2018 BERLÍN RETIRADA ÁRBOL 1 SOPHORA 

19/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 21 NARANJO 

19/09/2018 AMSTERDAM PODA REFALDADO 16 MELIA 

19/09/2018 AMSTERDAM PODA REFALDADO 10 NARANJO 

19/09/2018 GUADALAJARA LIMPIEZA PALMERA 2 PHOENIX CAN. 

19/09/2018 TAJO RETIRADA RAMA 1 LIMONERO 

19/09/2018 ITALIA RETIRADA ÁRBOL 1 PLÁTANO 

20/09/2018 TRAMONTANA PODA MANTENIMIENTO 16 NARANJO 

20/09/2018 MONZÓN RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

20/09/2018 AV. LA PALMERA PODA REFALDADO 20 NARANJO 

21/09/2018 TRAMONTANA PODA MANTENIMIENTO 17 NARANJO 

22/09/2018 
SOR GREGORIA DE SANTA 
TERESA 

RETIRADA RAMA 2 MELIA 
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24/09/2018 PLAZA DEL RETIRO RETIRADA RAMA 1 OLMO 

24/09/2018 LORENZO DE SEPÚLVEDA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

24/09/2018 TRAMONTANA PODA MANTENIMIENTO 9 NARANJO 

25/09/2018 TARFIA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

25/09/2018 TRAMONTANA PODA REDUCCIÓN COPA 4 NARANJO 

25/09/2018 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 18 NARANJO 

26/09/2018 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 2 TIPUANA 

26/09/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

26/09/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 19 NARANJO 

26/09/2018 PAEZ DE RIBERA APEO 1 PLÁTANO 

26/09/2018 TORCUATO LUCA DE TENA PODA MANTENIMIENTO 7 NARANJO 

26/09/2018 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERA 3 WASHINGTONIA 

26/09/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 19 NARANJO 

26/09/2018 PAEZ DE RIBERA APEO 1 PLÁTANO 

26/09/2018 TORCUATO LUCA DE TENA PODA MANTENIMIENTO 7 NARANJO 

26/09/2018 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERA 3 WASHINGTONIA 

27/09/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 36 NARANJO 

28/09/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 49 NARANJO 

28/09/2018 GLORIETA LOS MERINALES PODA REFALDADO 2 ALGARROBO 

30/09/2018 IFNI RETIRADA RAMA 1 EUCALIPTUS 

30/09/2018 ALEMANIA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

01/10/2018 GUADALAJARA PODA FORMACIÓN 19 NARANJO 

01/10/2018 IRLANDA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

02/10/2018 URUGUAY RETIRADA ÁRBOL 1 NARANJO 

02/10/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 37 NARANJO 

03/10/2018 GUADALAJARA PODA REDUCCIÓN COPA 22 NARANJO 

05/10/2018 LYÓN PODA APANTALLADO 2 KOELREUTERIA 

05/10/2018 DRESDE  PODA APANTALLADO 2 KOELREUTERIA 

05/10/2018 FINLANDIA RETIRADA RAMA 2 ROBINIA 

05/10/2018 GUADALBULLÓN PODA APANTALLADO 1 TIPUANA 

05/10/2018 
CASTILLO DE CUMBRES 
MAYORES 

PODA REDUCCIÓN COPA 16 NARANJO 

08/10/2018 FRANCIA APEO 1 BRACHY 

08/10/2018 GRECIA APEO 2 CHOPO 

08/10/2018 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 9 JACARANDA 

08/10/2018 
SOR GREGORIA DE SANTA 
TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 6 MELIA 

09/10/2018 COLEGIO MARE CURE PODA REFALDADO 4 BRACHY 

09/10/2018 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 2 JACARANDA 

09/10/2018 COLEGIO MARIE CURIE PODA REFALDADO 13 PLÁTANO 

09/10/2018 COLEGIO MARE CURIE PODA REFALDADO 3 TIPUANA 

09/10/2018 
SOR GREGORIA DE SANTA 
TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 7 MELIA 

10/10/2018 
SOR GREGORIA DE SANTA 
TERESA 

PODA REDUCCIÓN COPA 6 MELIA 

10/10/2018 GUADALMELLATO PODA REFALDADO 3 FALSA PIMIENTA 

10/10/2018 TORCUATO LUCA DE TENA PODA REFALDADO 1 NARANJO 

 
ACTUACIONES REUR 072 –  SEPTIEMBRE 
 En el distrito Bellavista-La Palmera durante el mes de septiembre de 2018 se han 
realizado un total de 31 incidencias,  

FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

03/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros. 

JARDÍN DE LA 
PRIMAVERA, 25 

Fin en plazo 
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03/09/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído BRUSELAS, 3 Fin en plazo 

04/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques en 
mal estado (malas hierbas) 

AMAZONAS Fin en plazo 

07/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros. 

AVDA. DE LA 
PALMERA 

Fin en plazo 

10/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MANUEL 
GONZÁLEZ 
MATEU, 39 

Fin en plazo 

10/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques en 
mal estado (malas hierbas) 

HONDURAS Fin en plazo 

12/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

TARFIA, 7 Fin en plazo 

12/09/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

CASTILLO DE LAS 
AGUZADERAS 

Fin en plazo 

13/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros. 

FINLANDIA, 1 Fin en plazo 

15/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

LYON Fin en plazo 

14/09/18 72 H  Varios 72h 
FARMACEUTICA 
MARGARITA 
GONZÁLEZ 

Fin en plazo 

17/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

Fin en plazo 

17/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

GUADALBULLÓN Fin en plazo 

26/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

DINAMARCA, 21 Fin en plazo 

25/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CALDEREROS, 8 Fin en plazo 

24/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

BURDEOS, 39 Fin en plazo 

26/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros. 

NICARAGUA Fin en plazo 

26/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

AVDA. 
BELLAVISTA, 49 

Fin en plazo 

27/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FELICIANA 
ENRÍQUEZ 

Fin en plazo 

27/09/18 72 H  Varios 72h 
FELICIANA 
ENRÍQUEZ 

Fin en plazo 

27/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CRONOS Fin en plazo 

27/09/18 72 H  Varios 72h GRECIA, 1 Fin en plazo 

27/09/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad 

LYON Fin en plazo 

27/09/18 
ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Armario de A.P. con puerta o 
candado abierto 

ZEUS Fin en plazo 

27/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MONZÓN Fin en plazo 

28/09/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PASEO DE 
EUROPA 

Fin en plazo 

30/09/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído EL COMPAS, 16 Fin en plazo 

 
ACTUACIONES EMASESA – SEPTIEMBRE 
 Se han ejecutado 23 actuaciones 
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FECHA 
COMIENZO  

INCIDENCIA VÍA ACTUACIÓN 

13/09/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Bergantín, 23    
Apertura acometida domiciliaria, 
con afección total al tráfico 

17/09/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Falúa, 24 
Apertura acometida domiciliaria, 
con afección total al tráfico 

18/09/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Falúa, 33 
Apertura acometida domiciliaria, 
con afección total al tráfico 

27/09/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

Avda. Virgen de la 
Esperanza, 28 

Apertura acometida domiciliaria, 
con afección total al tráfico 

12/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Lima, 7 
Apertura acometida domiciliaria, 
con afección total al tráfico 

12/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE SANEAMIENTO  

Calle Falúa, 33 
Apertura acometida domiciliaria, 
con afección total al tráfico 

12/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Terral Trabajo en red de abastecimiento 

12/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Alisios Trabajo en red de abastecimiento 

12/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Torcuato 
Luca de Tena 

Trabajo en red de abastecimiento 

12/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Periodista 
Ramón Resa 

Trabajo en red de abastecimiento 

25/06/18 

PROYECTO 
REHABILITACIÓN DEL 
COLECTOR EMISARIO 
PUERTO S-200 

Avda. de la Raza 
sentido Sevilla 

Trabajo de rehabilitación interior, 
con cortes de tráfico durante 6 
meses  

25/06/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Laguna, 14 
Descubrir salidero señalizado, 
afección total al tráfico 

25/06/18 CALICATAS 
Calle Enamorados, 
76B 

Reposición de pavimento 
abastecimiento, afectación total al 
tráfico 

25/06/18 CALICATAS Calle Guadalbullón 
Reposición de pavimento 
abastecimiento, afección total al 
tráfico 

05/07/18 CALICATAS Calle Tramontana 
Reposición de pavimento de 
abastecimiento, con afección total 
al tráfico 

05/07/18 
MANTENIMIENTO RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Almirante 
Argandoña 

Limpieza de red de saneamiento 
con afección total /parcial al 
tráfico 

09/07/18 
MANTENIMIENTO RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Soria 
Limpieza de red de saneamiento 
con afección total /parcial al 
tráfico 

10/07/18 
MANTENIMIENTO RED 
DE SANEAMIENTO 

Calle Soria 
Limpieza de red de saneamiento 
con afección total /parcial al 
tráfico 

11/07/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Enamorados, 
79 

Descubrir señalizado en 
acometida, con afección total al 
tráfico 

26/07/18 
MANTENIMIENTO 
PREVENTIVO 
ABASTECIMIENTO 

Plaza Fernando VI 
Instalación fuente bebedero con 
afección total al tráfico 

27/07/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Galatea, 16 
Sustitución acometida de plomo 
con afección total al tráfico 

03/08/18 
CONSERVACIÓN RED 
DE ABASTECIMIENTO 

Calle Vigo, 6 
Sustituir llave de paso, afección 
total al tráfico 
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23/08/18 

FINALIZADAS OBRAS 
DEL PROYECTO DE 
SUSTITUCIÓN DE LA 
RED DE 
ABASTECIMIENTO Y 
SANEAMIENTO 

Calle Terral Abierta al tráfico  

 
 

INFORME DE GESTIÓN DEL 14 DE SEPTIEMBRE AL 11 DE OCTUBRE DE 2018 

Lunes 
17/09/18 

09:00 – Reunión vecino sobre solar adyacente al distrito. 
11:30 – Reunión vecino Bar Bodeguita Heliópolis. 

Martes  
18/09/18 

12:00 – Reunión Con Coordinador de Patrimonio en distrito. 

Miércoles  
19/09/18 

12:00 – Reunión empresa concesionaria del Proyecto de los huertos escolares, 
Huertos Ecomec 

Jueves 
20/09/18 

12:00 - Reunión empresa Atracciones Montiel. 
19:00 – Pasacalles Bellavista. Salida desde el Centro de Adultos Bellavista. 

Viernes  
21/09/18 

09:30 - Reunión con Adif tema barriada Nueva Bellavista.  
10:00 – Reunión vecina Avda. de Dinamarca. 
21:00 – Inauguración Velá de Bellavista en Aparcamiento Mercado Abastos. 
21:45 – Inauguración Velá Los Bermejales en Paseo de Europa. 

Sábado 
22/09/18 

20:00 – V Carrera Popular Nocturna. Polideportivo IMD Bellavista. 

Domingo 
23/09/18 

14:00 – Entrega de Premios de la Velá de Bellavista. 

 Martes 
25/09/18 

09:30 – Visita C/ Feliciana Enríquez con vecina. 
10:00 – Visita Huertos Bellavista. 
12:30 – Visita obra calzada Calle Doctor Fleming. 
13:30 – Reunión Grupo Lar. 

Miércoles  
26/09/18 

11:00 – Reunión directores/as de los Ceips del distrito para presentación de proyecto 
de Huertos escolares. 
13:00 – Reunión con Lipasam y vecina en Avda. Dinamarca. 

Jueves 
27/09/18 

20:00 – Reunión AVV Unidad de Bellavista. 
20:30 – Reunión concesionario kiosco Jardines de Hércules. 

Viernes  
28/09/18 

09:30 – Reunión vecino C/ Ensanche, problemas partidos de fútbol del Betis. 
10:30 – Reunión vecina Jardines de Hércules. 
11:30 – Reunión vecina del distrito. 
12:00 – Reunión coordinadores de talleres socio-culturales del distrito. 

Jueves 
04/10/18 

9:30 – Acto de Conmemoración del Día Internacional de las personas mayores en 
Hogar Virgen de los Reyes. 
19:00 – Teatro “Romances de las Niñas de Murillo” en Centro Cívico de Bellavista. 

Viernes 
05/10/18 

11:30 – Reunión Subdelegación del Gobierno tema Barrio Pineda. 

Lunes 
08/10/18 

13:00 – Reunión con Bienestar Social en Hogar Virgen de los Reyes. 

Martes 
09/10/18 

10:00 – Jornada Formación Activa para el Empleo de Emasesa en Salón de Actos 
Escuelas Pías. 
12:00 – Proyección Cinemasur y entrega de premios al IES Bellavista en Centro 
Cívico de Bellavista. 
18:00 – Proyección Cinemasur para familias en Centro Cívico de Bellavista. 

Miércoles 
10/10/18 

12:00 – Reunión vecina de Bellavista. 
19:30 -  Visita barrio Heliópolis 

Jueves  
11/10/18 

19:00 - JMD 
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3. Designación de nuevos vocales representantes del Distrito Bellavista-La Palmera en 
el Consejo Municipal de Atención a Personas con Discapacidad. 

 
 El Presidente recuerda que este asunto quedó sobre la mesa en la sesión anterior y se 
refiere al escrito que se recibió del Consejo y a sus normas de funcionamiento. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de la justificación facilitada por la vocal suplente, quien 
está presente en esta sesión por ser  también vocal de la Junta y puntualiza que solo ha faltado 
a una sesión y que no ha recibido más convocatorias del Consejo. Respecto a la vocal titular 
del Consejo, ya no es vocal de esta Junta, por lo que se consultará sobre su sustitución en el 
Consejo y la posibilidad de que la actual suplente pase a ser titular. 
 
 Por unanimidad de los presentes, se ACUERDA:  
 
“Considerar justificadas las ausencias de las vocales representantes del Distrito Bellavista-La 
Palmera en el Consejo Municipal de Atención a Personas con Discapacidad y mantener su 
designación mientras se realizan las actuaciones necesarias para decidir si procede proponer 
el cambio de alguna de las representantes.” 
 
4. Propuesta de AMPA del CEIP Lora Tamayo para el cambio de puertas de las clases, 

plantación y revisión de árboles. 
 
 El Presidente declara retirada la propuesta, por no estar presente en la sesión ninguna 
vocal de la entidad proponente. 

 
5. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el arreglo de muro 

en Plaza de la Cadenas. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente recuerda que se arreglaron las rampas pero no el muro y considera que 
hay que hacerlo. 
 

  PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO:     
 

“Instar a la delegación que corresponda la solución urgente de este problema, situado en la 
Plaza de las Cadenas.”.- 
 

  VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
6. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el arreglo de tapa 

de fusibles de corriente, en valla del parque infantil junto a calle Jardines de Atenea. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente está de acuerdo en la necesidad de resolver este problema. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación que corresponda la solución urgente de este problema, situado en la 
parte exterior de la valla del parque infantil junto a la calle Jardines de Atenea.”-. 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
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7. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el arreglo de grieta 
del local en esquina de avenida de Bellavista y calle Francisca Sánchez Blanco. 

 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta, que traen de nuevo porque la situación ha 
empeorado, aunque saben que es un tema privado. 
 
 El Presidente informa de la existencia de un expediente de 2017 de Gerencia de 
Urbanismo, en el que se ha ordenado por dos veces a la propiedad de la finca la adopción de 
medidas urgentes, se han emitido informes de incumplimiento y ahora está en fase de 
autorización judicial para que lo haga la Administración. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a quien corresponda el arreglo de la grieta del local situado entre la esquina de la 
Avenida de Bellavista y la calle Francisca Sánchez Blanco.”.- 
 

 VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
8. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para el arreglo del 

cerramiento del parque de Jardines de Hércules.  
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que el asunto compete al Ayuntamiento y ya ha pedido un 
informe para que se arregle. 

 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación que corresponda la solución urgente de este problema, situado en el 
parque de Jardines de Hércules entre las calles Perséfone y Cronos.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

9. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la señalización de pasos de 
peatones en Bellavista. 

 
 D. Antonio Majarón expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que la Directora General ha visitado la zona y ya se ha 
hablado con Movilidad para que lo estudie y lo arregle. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación correspondiente a que se realicen los trabajos necesarios para la 
creación y señalización de los pasos de peatones enunciados anteriormente, así como que se 
realice una revisión del estado de los cruces de calles de Bellavista con el fin de proceder a la 
señalización de los distintos pasos de peatones que se consideren oportunos para garantizar la 
seguridad vial de los peatones de nuestro barrio.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
10. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la solución de carencias y 

necesidades del CEIP Marie Curie. 
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 D. Luis Miguel Ruiz expone la propuesta, que considera urgente atender. Recrimina la 
discrepancia entre las manifestaciones al respecto del Gobierno Municipal y la realidad, así 
como la falta de ejecución del presupuesto, y comenta que justo después de visitar el PP el 
centro educativo se ha desbrozado y podado. 
 
 D.ª Elena Gómez manifiesta la voluntad de la AMPA de que el colegio esté lo mejor 
posible, al margen de cualquier ideología política. Agradece todo lo que se está haciendo, pero 
recuerda que están reclamando muchas cosas y falta mucho por hacer todavía, por lo que 
piden más colaboración y apoyo. 
 
 El Presidente contesta que todas las necesidades de los colegios no se pueden 
atender en cuatro años, pero se han hecho muchas cosas y había problemas estructurales muy 
importantes que se han resuelto. Considera que la administración hace todo lo que puede, de 
acuerdo con sus posibilidades, y la ejecución del presupuesto hay que verla a final de año, no 
ahora, y se ha ajustado al límite el techo de gasto. Se refiere a las actuaciones realizadas: el 
Zoosanitario actúa lo más rápido posible cuando se le avisa, normalmente los fines de semana, 
cuando no hay niños en los centros, y lo importante es que actúa, por lo que no va a entrar en 
si se hizo después de la visita del PP o no; en 2017 se hizo la campaña de cambio de 
combustible a gas natural en diversos centros, entre ellos el Marie Curie, por importe de 
118.488 euros; los juegos  infantiles se pusieron, pero si hay que ampliarlos se intentará 
hacerlo dentro de las posibilidades presupuestarias; en noviembre se plantarán árboles y la 
poda se está haciendo; los aires acondicionados son un programa de la Junta de Andalucía; en 
verano, con el PACAS, se han hecho labores de pintura y otras de mantenimiento. Finaliza 
considerando que hay problemas que solucionar y cualquier partido tiene que hacerlo, pero 
opina que no hay que exagerar ni hacer de hechos puntuales categorías generales. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz considera que hay que actuar ante las necesidades y no se puede 
esperar a final de año para ejecutar un presupuesto. 
 
 El Presidente dice no estar de acuerdo con mucho de la exposición, pero sí con la 
propuesta de actuación, que va a apoyar. 
 
 Se discute entre D. Joaquín Castillo, D. Luis Ruiz y D.ª Elena Gómez sobre lo que se 
pide y lo que se hace. 
 
 D. Pablo Fernández manifiesta la conformidad de su grupo con las reivindicaciones de 
los padres y considera lamentable que ante esto se echen la pelota de unos a otros. Opina que 
la responsabilidad ahora es del PSOE y el dinero es el que hay, pero tienen que establecerse 
las prioridades. Propone que se añada a la propuesta que se inste a la Consejería competente 
de la Junta de Andalucía. 
 
 D. Antonio Andrades dice que la acción política es priorizar y no están contentos. Cree 
que no hay que entrar en el debate en el que se ha entrado de qué gobierno ha hecho más y 
que no vale utilizar un tema de un colegio para plantear un tema general. Pide, si es posible, 
tener datos de lo que se ha invertido en el distrito en este mandato y en el anterior. 
 
 D. José Joaquín Gómez expresa su apoyo a la propuesta del Grupo Popular, sin entrar 
en la exposición de motivos, como van a apoyar las de los demás centros. 
 
 D.ª Elena Gómez puntualiza que piden cosas urgentes y necesarias, aunque hay más 
cosas que pedir. 
 
 D. Antonio Majarón expone que en el anterior mandato se hacían inversiones con 
presupuesto de las grandes áreas, por lo que no se pueden comparar las ejecuciones de 
presupuesto de la anterior corporación y de la actual. Concluye que las AMPA pueden dirigirse 
al Distrito para problemas concretos, pero no se atienden. 
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 D. Luis Miguel Ruiz considera que los datos objetivos no resuelven los problemas, pero 
las urgencias son ahora, no de hace cuatro años, y el responsable es el Delegado. 
 
 El Presidente dice conocer perfectamente que es el responsable, pero no va a entrar 
en un debate superfluo, porque sabe que su antecesor hizo todo lo puedo. Lee la propuesta 
como ha sido planteada y se somete a votación. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a las Delegaciones competentes correspondientes a la actuación y solución contra las 
plagas de insectos y ratas, desbrozado anual y adecuación del solar contiguo al colegio como 
zona verde, colocación de pérgolas para zona de sombra, reposición de árboles secos, 
actuación urgente sobre el cuarto de cuadro eléctrico y su ventilación para evitar altas 
temperaturas, nueva iluminación del patio principal, colocación de nuevos juegos infantiles en 
el patio de Educación Infantil acorde al número de alumnos del centro, poda urgente del 
arbolado del colegio, cumplir con el número de personas de limpieza asignado al colegio e 
instalación de aparatos de aires acondicionados en todas las aulas del centro.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
11. Propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos para la adaptación de los aseos y 

colocación de un ascensor en el CEIP Julio Coloma Gallegos. 
 
 D. Francisco José Bermudo expone la propuesta y agradece la presencia en la sala de 
un afectado. 
 
 D.ª Dolores Calo manifiesta su apoyo a la propuesta. Considera que es un problema 
grave en los centros escolares, para alumnos y docentes, pero duda de que lo atiendan, 
porque ha pasado en otros centros, y hay que exigir a la Consejería de Educación que cumpla 
con la normativa de accesibilidad universal. Propone que se añada la palabra “exigir” y que se 
incumple la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. 
 
 El Presidente dice que la accesibilidad ha ido cambiando, por sensibilidad y evolución 
de la sociedad, y el Ayuntamiento está haciendo todo lo posible, aunque para hacer todo 
accesible se requiere un tiempo. No conocía este problema concreto, pero ya han hablado con 
Edificios Municipales y quizás este año puedan arreglar los aseos y el año que viene el 
ascensor, porque no lo tienen programado ahora. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar al Gobierno del Ayuntamiento de Sevilla realice las gestiones oportunas para que con 
carácter de urgencia se procedan a realizar las obras de adaptación necesarias de los aseos, 
así como la instalación de un ascensor adaptado para acceder a las plantas superiores.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 
Tras la votación, se ausenta de la sala D. Andrés González Puerto. 

 
12. Propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos para la colocación de zonas de 

visibilidad del paso de peatones en la calle Jardín de la Isla. 
 
 D. Francisco José Bermudo expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que la Directora General ya lo ha solicitado. 
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 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación de Movilidad a que incluya una zona de visibilidad antes del paso de 
peatones que permita evitar atropellos y frenazos de cara a la seguridad de los viandantes.”-. 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
  Se incorpora a la sesión D. Andrés González Puerto. 
 
13. Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista sobre la propuesta de 11 

de octubre de 2017 para la revisión de los contenedores de materia orgánica con 
pedal. 

 
 Contesta el Presidente que las gestiones que realiza el Distrito son las de trasladar a 
LIPASAM la aprobación de la propuesta en Junta Municipal y hacerle el seguimiento. Hasta el 
momento, se han cambiado algunos contenedores y se han arreglado otros y se está a la 
espera de recibir el informe que se solicitó. 
 
14. Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 

Andalucía sobre la propuesta de noviembre de 2017 para la renovación del acerado 
y asfaltado en calles de Bellavista. 
 

 El Presidente responde que Izquierda Unida lo solicitó en el mes de noviembre, aunque 
la dirección del distrito lo hizo un año antes. Informa de que el proyecto está en redacción y se 
está a la espera de que nos comuniquen su valor, aunque las obras no las realizará ni el 
Distrito ni Gerencia de Urbanismo, sino EMASESA, porque se va a atender el saneamiento en 
diversas calles. 
 
15. Pregunta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por       

Andalucía sobre la propuesta de noviembre de 2017 para la instalación de 
marquesinas en todas las paradas de TUSSAM del distrito. 

 
 El Presidente informa de que se ha recibido respuesta de TUSSAM, que lee por ser 
detallada. 
 
 D. Pablo Fernández pregunta si puede obtener copia del escrito, a lo que accede el 
Presidente, aunque se incorporará al acta como anexo, y se le entrega,.    
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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